



**Human Rights Watch (Hrw) demande au gouvernement de renforcer la protection des civils face aux attaques de Boko Haram qui s'intensifient dans la région de l'Extrême-Nord. Selon Hrw, au moins 80 personnes et des centaines de domiciles ont été pillés depuis décembre 2020.**

Le gouvernement devrait prendre des mesures concrètes pour à la fois accroître la protection des communautés vulnérables, et s'assurer que la réponse des forces de sécurité face à l'aggravation de la violence soit respectueuse des droits humains. « Boko Haram mène contre le peuple camerounais une guerre dont le coût humain est choquant », a déclaré Ilaria Allegrozzi, chercheuse senior sur l'Afrique centrale à Human Rights Watch.

En ajoutant, « Alors que la région de l'Extrême-Nord du Cameroun devient de plus en plus l'épicentre de la violence de Boko Haram, le Cameroun devrait adopter et mettre en œuvre de toute urgence une nouvelle stratégie respectueuse des droits pour protéger les civils en danger dans cette région. »